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１ 

昨年も提言させていただいていました。丸亀市立南中学校の通学路への防犯灯 

整備の件であります。 

本件については、郡家並びに垂水コミュニティと連携して取り組む所存です。 

詳細資料は、３コミュニティが連携して調整中です。８月下旬位までにまとめ 

丸亀市の関係部門へ提出の予定です。 

ご配慮賜りますようお願い申し上げます。 

 

（回答） 

川西コミュニティで約３５基の設置要望をいただきました。また、南中学校区全体

で合わせて約８０基の設置要望をいただきました。 

防犯灯は子供たちの安全のために必要なものでありますが、限られた予算の中での

設置となりますことから、要望基数全てを一度に設置することは困難であると考えま

すので、コミュニティで優先順位を付けていただき予算の範囲内で対応したいと考え

ます。 

令和４年度の予算が決まりましたらご報告させていただきますので、設置申請書の提

出をお願いいたします。 

 


